

Une journée portes ouvertes a été organisée à Sarrebourg le premier juin dernier.



Portes ouvertes pour quatre associations locales
Sur une idée de la Société d'Histoire et d'Archéologie de Lorraine, une journée portes ouvertes commune pour quatre associations du secteur a été organisée sur le parking : La Shal (avec son président Roland Kleine) ; le cercle généalogique des Pays de Sarrebourg et du Saulnois (Chantal Bura) ; L'association des Amis du Vieux Sarrebourg (Gabrielle Velot) et l'amicale philatélique de Sarrebourg (Bernard Ruder). Ils ont ouvert leurs locaux à la visite et présenté leurs travaux et ouvrages.